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コープの商品について 

日進市 子どもがまだ小さいころ、よくミックスキ

ャロットを購入し、休みの日に遊びに行く

ときには必ず持って行きました。夏にはキ

ャンプ、冬にはスキーにも。とある冬の日、

日帰りでスキーに行ったとき、駐車場の下

の雪の中に持って行ったキャロットジュー

スを冷やすために埋めました。その後スキ

ーをしてジュースを飲もうと雪をかきわけ

出そうとしたのですが… 結局探しても見

当たらず飲むことはできませんでした 

とてもショックでした。そのときのスキー

のことはよく覚えていませんが、このエピ

ソードは今でも忘れられない大事な思い出

です。先日チラシでこのキャロットジュー

スを見て久しぶりに購入して飲んでみまし

た。その味はとても懐かしくあのときの光

景がまた蘇ってきました。箱買いをしたの

で今度は昔を思い出してケーキ、ゼリーを

作ってみたいです。 

名古屋市

千種区 

私のコープ歴をさかのぼると、ほぼ人生の

年齢と重なる。学校から帰ると、おやつに

母が用意してくれたコープのお菓子を食

べて育った。母は、子ども用とは別に、自

分用にもコープのお菓子を買っていた。

時々、子ども用のお菓子が無いときは、決

まって私も母用のお菓子をこっそり食べ

た。アーモンドリーフや、かりんとう、芋

けんぴ、どれもおいしいけれど、当時の私

には、渋すぎた。 

 そして、お嫁に来て以来、私もコープを

使っている。手に取るのは、不思議と母が

好んで食べていたお菓子ばかり。今では、

あのころ渋すぎたお菓子が、ちょうどよい

味と気が付いた。なんとなく、母に似てき

た自分がおかしくて、コープのお菓子を手

に取ると、遠く離れた母の顔が懐かしく思

い出される。 

尾張旭市 子どもが生まれてから生協に加入しまし

た。昔から好きだった、ミルクプリンやコー

ヒー牛乳、魚肉ソーセージがまだあって、う

れしく思います。子どもには食物アレルギ

ーがあるので、家で原材料をじっくり見な

がら注文できるのが、とてもありがたいで

す。コープはこれからもわが家の力強い味

方です♪ 

大府市 子どもが産まれて離乳食をきっかけにコ

ープに入会しました。いろいろ使いました

が一番お世話になったのはバランスキュ

ーブ！ひとつでいろんな野菜の栄養がと

れるし、息子もお気に入りなのか、これは

パクパク食べました。大きくなってもコー

プは国産が多く安心して使えます。これか

らもお世話になります！ 

岡崎市 息子が産まれて、友達にすすめられてコー

プに入会したばかり。ほかの友達にコープ

の話をすると、みんなお気に入りの品があ

るらしく、必ず 1 品すすめてくれます。私

も早く自分のお気に入りが見つかるといい

な。 

一宮市 息子が産まれて生協を利用することにな

りました。ミルクプリンを食べるとなぜだ

か懐かしい感じがして母に聞くと、昔生協

で頼んだことがあると知り懐かしいさの

理由が分かりました。今では息子がミルク

プリンをおいしく食べています。 

春日井市 友人が、「今日のお茶会のために、コープに

たまごを買いにいってきたよ～」と言って、

カステラを作ってくれました。とってもう

れしかったので、忘れられません。 

岡崎市 子ども、孫たちが連休になるとたびたび来

ます。そんなときは生協の冷凍枝豆、ハン

バーグ、鮪たたきなどなど大助かりしてい

ます 
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各務原 

（岐阜県） 

私が生協を始めたのは、結婚したばかりで

まだ子どもがおらず、夫婦 2 人ともフルタ

イムで働いていたときでした。そのため生

協で注文するものは時短でできるごはんや

大人が好むようなお菓子、飲み物などを主

に買っていました。それから子ども 2 人を

授かり、現在よく注文をするものは、もうす

ぐ卒業していく離乳食のきらきらステップ

を始め、一度使ったらやめられない手間い

らずの骨取り魚、どうせジュースを飲むな

ら体によいものをという母の思いと砂糖が

入っていないので罪悪感なく飲ませれるミ

ックスキャロットなどなど。今では子ども

のものを中心に買うようになっています。

生協でのお買い物によって家族の変化、子

どもの成長をより実感できうれしく思って

おります。これからも生協とともに子ども

の成長を見守っていこうと思います。 

名古屋市

北区 

生協に入ってかれこれ１０年くらいにな

ろうかと…。振り返ってみると懐かしいで

す。孫を含む６人家族。はぐくみ自慢のも

のを使って孫のための注文をこなしてき

ました。お気に入りがすっかり固定してき

ました。が、また心機一転、経験にないも

のに挑戦してみようと思うようになりま

した。その一例が「酢」です。もともと酢

の物が好きでしたが、「調味酢」に挑戦！

今一番凝っているのはキャベツのナムル

風に「らくらくかんたん酢漬け酢」を使う

こと。そのアレンジは自由自在に～！塩、

こしょう、またはカレー風味、キムチ風味

などなど。今やそれぞれに独立し、私一人

になってしまいました。でも食生活は大

事！もう生協なしでは考えられない生活

です。これからもよろしくお願いいたしま

す。ますますのご発展を～～～！ 

名古屋市 

瑞穂区 

私が子どものころから長年お世話になりま

す！今は母となり生協のお世話になってい

ます。子どもを連れてのお買い物は大変で

すが、宅配のお陰で助かっています。 

ミルクプリンが大好きで、子ども二人と食

べ、リフレッシュ！！これからも生協を活

用して、子育てもがんばりたいです! 

名古屋市

千種区 

35 年前、1 歳の長男の子育て中にご近所

の方に誘われて加入しました。何回か転居

しましたがその都度その土地で利用して

きました。その後嫁の産後の手伝いに生協

商品を利用して食事作りをしたのですが、

嫁が生協牛乳のおいしさに驚き、嫁も生協

を利用するようになりました。生協さんと

は何とも深いご縁を感じています！ 

名古屋市 

守山区 

子どものころ、実家から車で約 20 分と少し

離れたところにあるコープのお店へ母に連

れて行ってもらうことが楽しみでした。他

のスーパーでは中々取り扱っていない珍し

い商品も多く、特に、優しい味わいの赤ちゃ

ん番茶がおいしくて、昔から大好きです。 

名古屋市

中区 

魚料理を生協でよく頼みます。子どもたち

は魚のおいしいおかずが食卓に並ぶと「こ

れ生協の？」と聞いてきます。私の手料理

よりも完全に生協の商品の方がおいしい

と思っていて、母としては複雑な気持ちで

す(´∀｀*)笑 

大府市 長女を出産後、なかなか自分で買い物に行

くのが大変なので何かよい宅配はないかと

探してコープあいちと出会いました。それ

まであまり冷凍食品などにおいしいイメー

ジがなかったのですが、とてもおいしく今

では毎日の生活に欠かせない存在です！ 

一宮市 私が子どものころ、母が生協で買ってくれ

ていたアイス「ホーキーポーキー」。大好

きで、今は親になった私が子どもたちと一

緒に食べています。みんなで大好きなアイ

スです。 
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名古屋市 

千種区 

私が子どものころ、母がコープを利用して

いていました。グループ宅配だったので毎

週土曜日に団地の広場に商品が届いて、レ

ジャーシートの上に全家族が買った商品が

並べて、自分の家で頼んだものを選びなが

ら分けて持ち帰るのが好きでした。私が好

きなおやつ(森のチョコの木やサブレなど)

を母が注文していて「またこれ頼んでくれ

ていたのー」などと話しながら、友達家族と

みんなでワイワイ分けていました。今は私

が大人になって子どもが産まれ、コープ宅

配を始めました。昔のようなグループ宅配

ではないし、近所の人と交流もないけれど、

昔利用していた商品がカタログに載ってい

ると懐かしいです。 

豊橋市 私は初産のとき、産後のお買い物は夫に頼

むしかないかなと思っていたのですが、友

人が「コープいいよ、冷凍の離乳食もすご

く助かる」と教えてくれたので妊娠中から

検討していました。 

最初の 1 年は送料が無料で使えるのもあ

りがたかったですし、いろんなものがある

ことに感動しました。ミルクに使うお水も

買いに行くと重たいのでコープで頼んで

いました。今も職場に持って行くお茶など

コープで注文していてとても助かってい

ます。いつもありがとうございます。また、

配達に来てくれた方がうちの子どもに優

しくしてくださりうれしかったです。 

豊橋市 大げさに聞こえるかもしれませんが、私に

とってコープは、夫婦が笑顔でいるための

必要不可欠なものです。結婚当初、慣れない

料理を必死でがんばっていたものの、トン

カツ一枚うまく揚げられず…。今ではコー

プの「揚げるだけ」の冷凍トンカツを利用し

ています。主人もおいしいと食べてくれて

うれしいですし、無理なく料理を楽しめて

いる私と、双方が笑顔でいられているのは、

コープのおかげです。 

江南市 私が小さいころから母が入ってくれてい

た生協。わが家の食卓やお弁当はいつも生

協の商品でいっぱいでした。自分も母親に

なり、当たり前のように生協に加入しまし

た。私が子どものころから大好きなミック

スキャロットを飲む息子を見ながら、「お

いしくて安全・安心なものを与えたい」と

いう思いは受け継がれるのだなぁ…と感

じています。 

刈谷市 娘の離乳食が始まったので利用してみまし

た。Twitter などのネットで使いやすい！安

心！とバズっていて知ったのがきっかけで

す。実際に原材料や月齢目安の記載もあり

分かりやすく、レンチンするだけの使いや

すさを実感しています。これからもお世話

になります！ 

安城市 子どものころ缶のミックスキャロットを

飲んでいた思い出があります。大人になっ

て生協を頼むようになり、思い出のミック

スキャロットに再会しました。パッケージ

がポップな感じになったものの、おいしさ

は変わらず、私の子どもたちも大好きで

す。私がおばあちゃんになっても、おいし

くミックスキャロットを飲みたいし、もし

将来孫ができたら飲ませてあげたいです。 

半田市 母がおやつに用意してくれていたアーモン

ドフィッシュナッツを、今は娘のおやつに

用意しています。 

親子３世代で大好きなおやつです。 

大府市 味付け済冷凍食材や、子どもに優しい骨取

り済みの魚、共働き家庭のわが家はとって

も助かっています！母の味は生協になり

そうです（笑） 
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安城市 小さいころから慣れ親しんできたコープ商

品。母と行った生協のお店。父が毎週慌てて

注文している姿。アレルギーの多かった私

にとって、コープの商品は食べられるもの

が多く、今の私の体の基礎を作っているの

は大げさではなくコープ商品だと思いま

す。大人になり、自分で店に足を運んだり、

冊子を見て注文したりすることで、ミール

キットや離乳食が楽に作れるような商品の

ことを知りました。どの世代のことも考え

て作られているコープの商品をこれからも

愛用したいと思います。 

名古屋市

南区 

４０年前？勤務先の印刷屋さんのご近所

のグループに入り、勤務先の奥さんと一緒

に商品を仕事中に取りに行きました。ご近

所さんとのお話も楽しかったです。その何

年後引っ越しをして、今は個人宅配で４０

年近く楽しんでいます。コミュニケーショ

ンをとるご近所さんはいませんが、毎週新

製品や高級なホテルのピザなどうれしい

限りです。近所に住む息子夫婦と孫たちの

喜ぶ商品を見つけるのが一番の趣味にな

りました。 

碧南市 わが家はコープクオリティのお菓子が大好

きです。初めて食べたときは、あまりのおい

しさに感動でした。それから毎週、なんのお

菓子が載ってるのか楽しみです。子どもた

ちは、緑の箱のもの絶対においしいよね～

と楽しみにしてます。お菓子以外のもある

ことを最近知りました。ぜひ食べてみたい

です。絶対おししいですよね。コープでは魚

をよく買います。ノルウェーの骨とりサバ

は最高においしくて便利。先日、スーパーで

サバを買い食べました、生協と同じように

ガブリ、骨があり、食べにくく、やっぱり生

協のサバが一番いいと実感しました。 

安城市 離乳食開始をきっかけにコープを始めま

した。初めての育児で離乳食も思うように

すすまずストレスを感じていました。子ど

もには安全・安心な物を食べさせたいとい

う気持ちがあり、なるべく手作りのものを

と思っていましたが、作るのが苦痛になっ

てしまうこともありました。そんなとき、

コープの離乳食をよく利用させてもらっ

ています。安心材料作られているので、冷

凍庫にストックがあると、とても気が楽に

なります。配達員さんもいつも明るく声を

かけてくださり、明るい気持ちになりま

す。いつもありがとうございます！ 

日進市 実家ではお世話になっていましたが 一人

ぐらしをしてからは活用していませんでし

た。結婚し 家族が増え 今はすっかり 安

全・安心な生協にはまっています。やっぱり

お野菜が新鮮！栽培自慢商品は本当におい

しいです。子どもとの買い物が大変すぎて

生協には頼りっぱなし。本当に助かってい

ます。 ありがとうございます。 

碧南市 娘が 6 歳、4 歳の年子で２人います。組合

員になりたてのころは離乳食用の冷凍お

かゆ、ペーストの野菜などたくさん利用さ

せてもらいました。みんなのお便りコーナ

ーにほっとしてみたり。コープと共に成長

してきました。今は時短料理をメインに利

用しています。これからもよろしくお願い

いたします。 

名古屋市千

種区 

離乳食作りでは、コープの冷凍食品に助け

られました。国産野菜を使用しており、安心

して使えました。ワンオペで慣れない育児

に疲れているなか、罪悪感なく楽ができま

した。ありがとう！ 

岡崎市 忙しいときは、生協の食品に助けられまし

た。冷凍食品は常備しています。子どもが

突然来ても、すぐに料理をすることができ

ました。これからも、安全・安心、便利な

ものを提供してください。 

 


